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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 12 

令和 5年 11月 22日 

午前・午後 1時 50分    

議会名 令和５年 第４回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 14番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 渡良瀬川架橋整備促進に

ついて 

（１）渡良瀬川及び利根川架

橋促進協議会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）栃木県への要望内容に

ついて 

 

 

 

 

（３）渡良瀬川架橋整備促進

と都市計画マスタープラン

（特に、国道 50号沿線開発、

西側エリア）との整合性につ

 

 

① 佐野市における当該事業の予算について聞きた

い。 

 

② 令和５年７月 12日に開催された協議会総会の協

議内容について聞きたい。 

 

③ 市長が当該協議会総会の中で、「整備の効果や周

辺の開発計画などを調査・現在の社会情勢に合わ

せた報告書を作成する必要がある」などを提案、

その事実に基づいて、今後の市長としての整備促

進に向けた考え方について聞きたい。 

 

① 渡良瀬川架橋整備促進に係る要望内容について

聞きたい。 

 

② 栃木県議会として「渡良瀬川架橋に関する趣旨採

択」はされているのか、市長に聞きたい。 

 

① 南部地域道路網調査検討事業の内容について聞

きたい。 
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いて 

 

 

 

2. （仮称）佐野市ハラスメン

ト防止条例の制定につい

て 

（１）庁内のハラスメントの

現状について 

 

 

 

 

 

（２） 庁内ハラスメント実態

調査の実施について 

 

 

 

 

 

 

 

（３）（仮称）佐野市ハラスメ

ント防止条例の制定に向けた

取組について 

 

 

 

 

② 国道 50号沿線開発構想との関連性について聞き

たい。 

 

 

 

 

 

① 庁内におけるパワーハラスメントやセクシャル

ハラスメント等の実態の把握方法について聞き

たい。 

 

② これまでに庁内におけるハラスメントの「通報」

「申告・告知」等があったのか聞きたい。 

 

① これまでに庁内におけるハラスメントについて

実態調査を実施したことがあるのか聞きたい。 

 

② 庁内のハラスメントの実態についてアンケート

調査を実施する考えはあるのか聞きたい。 

 

③ 今後、庁内のハラスメントのアンケートの結果に

基づいた実態調査を実施するのか聞きたい。 

 

① ハラスメント対策のため制度整備を進め、ハラ

スメント防止条例を制定する必要があると考え

るが、市長の考えを聞いたい。 

 

 

 


